

Informe Trabajo Final de Grado
Facultad de Psicología
[Fecha]. 16/08/2022
Estudiante: Sofía Lapaz

Título: Sistematización del taller de libre expresión, dispositivo de intervención psicológica, con el grupo de adultas mayores en APEX, durante el año 2021

Tipo de trabajo: Monografía Final de Grado
Docente Tutor/a: Prof. Adj. Mónica Lladó
Docente Revisor/a: Asistente Mag. Virginia Álvarez

Período solicitado para Lectura Pública:

1. Aspectos formales: El trabajo tiene algunas debilidades de forma que se deberían corregir, fundamentalmente lo que refiere a la sintaxis. Se sugiere también revisar algunos términos utilizados a lo largo del texto. Ejemplo de ello es la descripción de la Instalación Spinoza, en donde complementa la definición de la autora, con una descripción coloquial utilizando términos que no son los apropiados en un trabajo académico.

2. Articulación:

Por momentos logra una adecuada articulación teórica realizando aportes originales. Esto se enriquecería si la descripción de las actividades estuviera mejor organizada y con lenguaje más apropiado. Existen algunos errores conceptuales que sería necesario corregir, por ejemplo la ubicación del Taller de Libre expresión dentro de las actividades de extensión y en algunas partes del texto la información proporcionada no coincide (antigüedad del dispositivo) Sería recomendable incorporar la noción de integralidad en el análisis, así como también que entienda por "taller" .¿Las consignas de trabajo en domicilio, se conciben como espacio de taller? (en algunas partes del texto menciona "taller asincrónico"). Resulta interesante la pregunta sobre la autonomía en relación con el uso de los materiales, así como los tiempos de producción. Cabría preguntarse si lo "rápido" de las producciones en el espacio presencial, sólo está relacionado con el tiempo que se dispone para la producción. ¿Qué efectos genera la presencia de los otros y de los materiales?

3. Consideración final:

Trabajo con gran potencial. Es notorio el interés y compromiso en la temática. En sus diferentes capítulos da cuenta de un proceso de lectura, análisis y reflexión. Realiza un interesante análisis de la implicación que trasciende el capítulo dedicado a ello. Requiere mejorar aspectos formales previo a la defensa oral.